

Teletón: mejoran accesibilidad de diez viviendas de la región

Este fin de semana, más de 580 voluntarios y voluntarias de Teletón se desplegaron en 48 comunas del país, desde Arica hasta Aysén, para mejorar la accesibilidad de más de 200 viviendas de familias que se atienden en alguno de los 14 institutos que posee Teletón en territorio nacional.

En específico, se trató de una nueva edición de los Trabajos Masivos de Invierno -parte del programa "Abre"-, que han

permitido reducir las barreras arquitectónicas dentro de los hogares y dar mayor autonomía a niños, niñas y jóvenes en situación de discapacidad.

En el caso de Teletón Valparaíso, fueron más de diez viviendas las que recibieron adecuaciones sin costo alguno. Esto como parte de una meta de 60 casas a intervenir durante este año 2025.

Durante esta jornada, las cuadrillas instalaron rampas de madera y hor-

migón, barras de sujeción y pasamanos.

"Muchas veces las principales barreras están en las casas. Con estas adecuaciones, logramos que los usuarios y sus cuidadores desarrollen sus actividades diarias de forma más autónoma y segura", explicó Aldo Orrigoni, director nacional de Gestión Social y Voluntariado de Teletón.

Es importante señalar que todas las ayudas entregadas por el solidario



EL OBJETIVO ES INTERVENIR 60 HOGARES DE LA ZONA ESTE 2025.

organismo son gratuitas y supervisadas por profesionales de la institución, que, junto con evaluar los casos, certifican la calidad de las obras y que estas cumplan con los ob-

jetivos terapéuticos o de inclusión requeridos en cada caso.

Para quienes están comprometidos con esta cruzada, vale recordar que este año, el cierre de

campana se vivirá el 28 y 29 de noviembre, con el tradicional programa televisivo que une al país en torno a la solidaridad y la inclusión durante 27 horas. 📺